
Compte-rendu de Bureau du Conseil de Quartier Est Croix-Roussien du
     mardi 22 juin 2004,  à 18 h 30, à la MJE, rue Dumont d'Urville

Présents : Eric CAZIN, Adjoint aux Affaires Scolaires, co-président,
Alain LEKHLEF,  représentant du Secteur Economique, co-président
Monique PIGNARD, C.I.L. Sauvons les Pentes de la Croix-Rousse,
René CLOCHER, représentant La Croix-Rousse n'est pas à vendre
Yves BOTTON,  Nicole CARCAN-CHANEL, Laurent CHARTIER,
Annie-Laure COLLOMB-REIMANN, Jacques DINARES, Guy MORET, Philippe SORNAY,
représentant les habitants.

Absent excusé : Mauricio ESPINOSA BARRY.

Absent non excusé : Jean-Michel ETIENNE.

Les tracts à disposition des vétérinaires et des toiletteurs pour chiens concernant le ramassage des déjections canines ont
beaucoup plu. Un de ces tracts est resté affiché plusieurs jours sur la porte du clos Carret sans être décollé et jeté.

A. LEKHLEF a été contacté par une personne du Bureau du Conseil de quartier du 1er arrondissement qui aimerait faire
cause commune avec notre Bureau dans la lutte contre les déjections canines.

Les autocollants à apposer sur les silos à verre pour inciter les gens à téléphoner lorsque ceux-ci sont pleins n'ont pu être
distribués, en raison d'une inversion sur les numéros de téléphone. Ces affichettes sont à refaire. De nouveaux devis ont
été établis et sont à l'étude auprès du maire.

Une réunion aura lieu le 26 juin 2004 en mairie du 4ème pour les coprésidents des  4 conseils de quartier avec les élus,
réunion à laquelle les membres du Bureau sont aussi invités à participer.

J. DINARES propose de faire un ordre du jour avant chaque réunion qui serait diffusé sur le site Web huit jours avant la
prochaine réunion afin que chacun puisse préparer ses questions. Le principe en est adopté.

Il est également décidé de demander aux élus une réponse écrite à nos propositions.

Le compte-rendu de la réunion du Bureau sera considéré comme validé dans un délai de quinze jours après son émission
et ensuite mise sur le site Internet.

Deux groupes de travail fonctionnent de manière autonome :

– La Commission Propreté a présenté six propositions et attend la réponse de la mairie.
P. SORNAY a obtenu une réponse de la mairie. B. ODET accepte de venir à une  réunion du Bureau, mais pas à
une assemblée Plénière.
Il est décidé de faire un courrier à la Division Propreté COURLY pour demander la raison pour laquelle le ramassage
des ordures ménagères a lieu le matin. Ne serait-il pas possible d'effectuer ce ramassage le soir ?
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– La Commission Déplacements Stationnement a préparé un questionnaire afin de connaître les
habitudes des habitants et de cibler leurs attentes. Ce questionnaire sera envoyé aux personnes s'étant
inscrites au Conseil de Quartier Croix-Rousse Est et sera également disponible sur le site Web. Il
comporte quatre points :

1. les habitudes de déplacements par personne,
2. les pistes cyclables,
3. le stationnement,
4. les transports en commun.

La date de la prochaine réunion du Bureau est fixée au lundi 19 juillet  2004 à 18 h 30 à la  mairie du 4ème.

La réunion se termine à 20 h 30.

Alain Lekhlef  Eric Cazin
Co-président Co-président
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